

Balonmano

Sin margen de error

“Todo pasa por ganar al Cisne el domingo”, afirma el entrenador del Grupo, Chechu Villaldea, para intentar evitar el descenso

Gijón, J. J.

La temporada no está siendo buena para el balonmano masculino gijonés. El Procoaf Gijón no ha conseguido clasificarse para la fase de ascenso a la División de Honor Plata y el representante local en esta categoría, Grupo Covadonga, está en posiciones de descenso a falta de tres jornadas para acabar la liga.

Serán tres jornadas muy duras para los tres equipos implicados en la lucha por la permanencia: Villa de Aranda con 22 puntos, Zarautz con 21 y Grupo con 20. Un cuarto, Lanzarote con 17 puntos, matemáticamente aún puede salvarse pero tendría que sumar todos los puntos y que el resto fallase de manera estrepitosa.

El Grupo disputa dos partidos en casa, ante Cisne que es noveno y no se juega nada, y ante Ciudad Real, sexto y que cerrará la liga en el Braulio García a donde puede llegar ya sin opciones de jugar la fase de ascenso. Fuera visitará al Bordils, décimo y también sin nada en juego.

Su principal rival será el Zarautz que tiene un punto más pero el handicap de que juega dos partidos fuera de casa y solo uno en su cancha. Fuera lo hará en las canchas del Agustinos Alicante y Torrelavega, séptimo y octavo respectivamente y sin nada en juego en este tramo final de la liga. En casa recibe al Sinfín en la última jornada y a la que los cántabros llegarán probablemente ya clasificados para la fase de ascenso.

El tercer equipo, Villa de Aranda, también tiene dos partidos en casa, Ciudad Real y Los Dólmene y uno fuera el Barce-



Chechu Villaldea. | JUAN PLAZA

lona “B”. De los tres es Los Dólmene quien podría llegar con algo en juego aunque lo normal sería que ya hubiese asegurado su presencia en la fase de ascenso.

“Todo pasa por ganar al Cisne este fin de semana” manifiesta el entrenador grupista Chechu Villaldea quien no ha hecho cuentas de los puntos que necesita su equipo para salvarse “cada vez que las he hecho salió mal”. El Grupo está acusando la pérdida de jugadores veteranos e

Junto al equipo grupista se juegan la permanencia el Zarautz y el Villa de Aranda

importantes como Ancizu o ya iniciada la temporada Carlos Prendes “estamos al límite” indica el técnico que recuerda que “somos un equipo atípico porque ningún jugador cobra y tampoco podemos fichar, algo que en este tramo final de la temporada están haciendo prácticamente todos los demás”.

Villaldea cree que en estas tres jornadas que quedan “pueden variar mucho las cosas” y por eso centra todos los esfuerzos del equipo en el partido ante el Cisne que se jugará el domingo a las 12:30 horas.

Con todo el técnico ve una cosa positiva en la marcha de la temporada “los jóvenes se están trabajando muy bien y ellos serán cruciales en el futuro”.



Plácido Rodríguez Guerrero, durante una charla sobre finanzas del fútbol español. | LUISMA MURIAS

Expertos mundiales analizan la economía del deporte

Gijón, J. J.

El XIII Congreso sobre economía del deporte, que organiza Plácido Rodríguez Guerrero y que tendrá lugar mañana y pasado, tratará en esta ocasión sobre aspectos como la influencia de la incertidumbre del resultado en las audiencias, la marcha de la competición, las estructuras de las distintas ligas y como todo ello influye en los aficionados.

El congreso se desarrollará en dos apretadas jornadas en las que se llevarán a cabo 17 ponencias a cargo de destacados especialistas internacionales. Entre ellos el profesor Dennis Coates, editor del Journal of Sports Economics y Arne Feddersen, también profesor universitario y editor de International Journal of Sport Finance, consideradas las dos publicaciones más importantes del mundo sobre economía del deporte. Las conferencias tendrán lugar en el paraninfo de la Universidad Laboral.

Deporte femenino

El éxito de las chicas del Mavi y del Hostelcur y la necesidad de avanzar hacia la igualdad en las ayudas y en el reconocimiento

Pablo Monella



Se está hablando y comentando mucho, en estos días, del deporte femenino, a raíz de del éxito de las chicas del Mavi de balonmano, con la conquista de la Copa de la Reina recientemente. A ello se aúna, el título de campeonas de Europa, de las del Hostelcur de hockey sobre patines (y el más que posible de la OK Liga, ¡lo esperamos, chi-

cas!), amén de la concesión de la máxima distinción de Gijón, la merecida y justa Medalla de Oro. Uno se alegra de que por fin las mujeres estén logrando que se hable de ellas, y de que su deporte se iguale y se empareje, en todos los aspectos, al de los hombres. Es de justicia, y también de necesidad, porque ambos luchan por los mismos logros, y a los dos géneros les supone los mismos esfuerzos en los logros finales.

El firmante ya ha dejado patente en varias de mis colaboraciones en las páginas de LA

NUEVA ESPAÑA la necesidad de que llegara esa igualdad por el bien del propio deporte, y lógicamente sobre todo, por el merecimiento de las propias deportistas. He denunciado el incomprensible abandono del CSD y los poderes públicos a la regatista Ángela Pumariega tras la medalla de oro de Londres. No pudo participar en Río, pese a los múltiples esfuerzos realizados para conseguirlo, incluso teniendo que arriesgar su propio patrimonio personal. En estas páginas quedó reflejado en su momento, con la suficiente antelación.

Reciente está el documental que he realizado sobre el deporte femenino, y donde la queja más latente de todas las participantes era precisamente la deseada equiparación de su deporte con el de los chicos. En la cinta se observaba la dureza de sus entrenamientos, la continua mejora en sus objetivos, y la lucha de todas ellas, para conseguir las metas más altas en su respectivo deporte, compaginándolo con sus estudios y trabajos. Dejando claro, que en la mayoría de los casos, con ayudas mínimas, incluso en muchos casos nulas, practi-

cándolo gracias al esfuerzo de sus padres y familiares. El título de mi documental era “Deporte Femenino Asturiano”, y ante el mismo, solamente quisiera decirles algo, que creo podrán estar de acuerdo conmigo: me gustaría que abundara mucho más la materia prima, a la que hace referencia la última palabra del título del documental. Con todo el respeto a las decisiones de los dirigentes de los clubes, sería mucho más deseable y hablaría de una forma más ajustable del potencial deportivo femenino del Principado.